



■ AYUDAS FPI

El Gobierno reduce a la mitad las becas de personal investigador de proyectos de 2011

R.D.L.

El Ministerio de Economía y Competitividad ha publicado las becas del subprograma de Formación de Personal Investigador (FPI) asociadas a proyectos del año 2011, es decir, que la resolución de las ayudas a los jóvenes investigadores vinculadas a las propuestas aceptadas ha salido un año y medio después de que se concedieran los proyectos.

Además, en el caso de la Universidad de Salamanca, la resolución publicada ayer establece 10 becas FPI para jóvenes investigadores, la mitad que las publicadas en las convocatorias de los últimos cuatro años.

Por otra parte, según insisten los estudiantes de la plataforma INNOVA, el personal investigador en formación sigue a la espera de que el Gobierno convoque las becas de 2012, ayudas que temen que no se publiquen hasta 2013.